



Tarbes, le 27 juin 2014

COMMUNIQUE DE PRESSE

Les Pyrénées compte encore de l'enneigement exceptionnel sur le massif dès 2 000 mètres d'altitude.

Ces derniers jours, les gendarmes et policiers secouristes sont intervenus à plusieurs reprises au profit de randonneurs mis en difficulté en raison de la persistance de nombreux névés.

Glissements, effondrement de la couche de neige lié aux hausses des températures sont des risques avérés.

Ces conditions d'enneigement nécessitent **le respect de règles de prudence** liés à l'équipement et à la préparation de l'itinéraire de randonnée.

Avant de partir,

- **se renseigner** sur la praticabilité de l'itinéraire choisi auprès des professionnels de la montagne,

- **se munir** de crampons et d'un piolet.

Les dangers liés à l'enneigement actuel du massif sont bien souvent invisibles.

Ils ne peuvent être appréciés que grâce à une bonne connaissance du milieu et à une préparation de l'itinéraire adapté aux circonstances.